
- 1 - 

別紙様式 

意見交換会実施報告書 

 

平成 30年 12月 19日 

 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

 

                     第４班 代表者 岩淵 正宏 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成 30年 10月 19日 午後 19時 00分 ～20時 30分 

開催場所 米谷公民館 

出席議員 

代表者：岩淵 正宏 

司会者：熊谷 和弘 

報告者：及川長太郎、浅田 修、中澤 宏 

記録者：曽根 充敏 

参加市民数     17 人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

  30年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

 

意見交換 

 

・『登米市の地域医療を考える』 

地域医療の現状と方向性を説明 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
て
い
る
も
の
・
回
答
の
必
要
が
な
い
も
の 

質 問 

（医療） 

１．包括ケアシステムについてわからない市民が多いと感じているが

どうか。 

⇒ 広く市民に、訴えていきたい。 

意 見 

（住民自治） 

１．自治会活動を対象とする総合保障制度について、この 10年で補償

内容が狭くなってきている。自治会員は理解されていないと感じて

いる。以前の補償内容には戻せないものか。 

⇒ 明示が足りないと認識している。 

要 望 

（医療） 

１．先日、米川から市民病院に搬送された怪我人が、治療開始まで４

時間以上かかった。消防と病院の連携を含め、受け入れについて十

分に配慮してもらいたい。 

⇒ 現在、いったん市民病院に搬送されるシステムになっているが、

考慮が必要と考える。 

 

（教育） 

２．（東和総合）運動公園は公園という名称になっているが、遊具など

の公園らしきものが一つもない。 

⇒ スポーツ目的の施設である。機能強化については要望として承る。 

３．三滝堂公園、取り付け道路の更なる整備を。また、アスレチック

は貧弱。園内街灯も整備を。 

⇒ 伝えます。 

提 言 

（医療） 

１．未だ「なぜ米谷病院を建て替えるのか」の声がある。「米谷病院の

建て替えは正解だった」と言われるように、立ち位置を示すべきで

ある。 

２．米谷病院は三陸道から見える。道路から見えるような看板をかけ、

アピールすべきである。 

会

場

で

回

答

し

て

い

な

い

も

の 

要 望 

（医療） 

１．緊急通報での搬送時、日赤を希望したが佐沼に搬送された。病院

は指定できないものか。 

２．米谷病院を特色ある病院にしてほしい。 

（防災） 

３．旧米谷工業高校についてヘリポートとして活用してほしい。 

（住民自治） 

４．コミュニティセンターの修繕について柔軟にしてほしい。 

⇒ 私たちも一緒に考える。 

（移住・定住） 

５．空き家の活用で、所有者に重点を置いた手立てを考えてもらいた

い。また、市としてもっと横の連携を密にしてほしい。 
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 要 望 

６．空き家の活用政策は、貸し手への配慮が必要だ。また、農地付き

空き家があるが耕作要件がネックである。一関のように面積緩和を

すべきだ。また、過去にも遡った手立てを考えてほしい。 

その他 

特記事項 

 

 

 

 

 

 

 


